
2016-17: 11. LaVo - Umlaufbeschluss #3535
Ausrichtung LPT17.1 des Landesband Bayern
09.09.2017 12:40 - Detlef Netter

Status: Angenommen Beginn: 09.09.2017
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an: Detlef Netter
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Schatzmeister: Ja
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. PolGF: Ja
Abst. Stellv. GenSek: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Beschreibung

Der Vorstand des LV-BY möge beschließen den Landesparteitag 2017.1 am 11.11. – 12.11.2017 im Gasthaus z. Linde-Wollner Saal,
Neunkirchener Str. 6, 91207 Lauf auszurichten.
-- http://www.wollnersaal-lindenwirt.de/index.php?content=startseite  --

Begründung:
Nachdem die Ausschreibung ergebnislos zum 31.07.2017 verstrichen ist und keine Angebote bis dahin vorlagen obliegt es dem
Vorstand des LV-BY eine geeignete Austragungs-Örtlichkeit zur Verfügung zu stellen. Voraussetzungen zur Ausführung des LPT17.1
wurden geprüft und für Ausreichend befunden.

Ausschlaggebende Kriterien:
Öffentliche Verkehrsmittel  5-10 Minuten
Behindertengerechte Zugänge und Toiletten
Netzwerk und Internet
Räumlichkeiten für 80-120 Personen
Essen und Trinken / Gaststättenbetrieb und Caterer
Hotels in näherer Umgebung vorhanden 10-15 Minuten
Eigener Hotelbetrieb mit ca. 25 Zimmern / Preis Leistung ok
Parkmöglichkeiten am Haus 30St. – in näherer Umgebung ausreichend
Das Zentrum Lauf mit vielen Lokalitäten ist in ca. 10-15 Minuten erreichbar

Motivierte Piraten Vorort die sich freuen wenn der Vorstand des LV-BY sich für diese Örtlichkeit entscheidet.

Historie
#1 - 09.09.2017 15:27 - Dietmar Hölscher
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#2 - 09.09.2017 16:10 - Anonym
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#3 - 09.09.2017 16:11 - Anonym
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

Martin bat darum abzustimmen, da er unterwegs ist.

#4 - 09.09.2017 16:40 - Nils Brandt
- Abst. Stellv. GenSek wurde auf Ja gesetzt
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#5 - 09.09.2017 22:37 - Stefan Albrecht
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#6 - 10.09.2017 13:43 - Astrid Semm
- Abst. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#7 - 11.09.2017 20:11 - Dorothea Beinlich
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#8 - 11.09.2017 20:11 - Dorothea Beinlich
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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